
第１回 大手前高等学校 学校協議会 議事録 

 

日時 平成 26年 6月 26日 16時～17時 

場所 校長室 

 

１．校長挨拶 

２．会長挨拶 

３．委員・教員自己紹介 

４．学校からの報告 

○学校経営計画及び学校評価について 

○学校行事について 

○大手前高校の三年間について 

○学校の近況について 

５．委員の皆様からのご意見 

意見 キャリア教育において先を見せることが大切。授業だけではなく具体的に歩みを

見せられればよい。海外の学校では卒業生がチューターとなっている。卒業生と

のつながりを持つことができるような仕組みがあればよい。具体的な道を知りた

いときに卒業生を利用できればよい。 

質問 クラブの加入率が高いが重複加入生徒はいるか。 

回答 ほとんど重複はしていない。 

質問 日本の先生は働き過ぎだとあったが、大手前の先生も大変なのではないか。 

回答 忙しいことは忙しいが、生徒の情熱に応えるために頑張っている。 

質問 教員数の配慮はあるか。 

回答 本校では加配は７名あるが、他のところは０のところもある。 

意見 英語は経験である。高校在学中は海外に行って言葉が通じるとわかればよい。 

意見 事務作業が増えている、生徒と関われるような ICTが必要である。 

意見 これからを支えていくリーダーを育成していく上で国際交流は、先生が何を教え

たかではなく、生徒が何をできるようになったかが大切である。 

意見 海外の大学への進学について対応できるかが重要。 

意見 中学校の時と、高校に入ってからの順位のギャップが大きい。 

 

→次回、学校自己評価を踏まえさらに具体的な議論を行う。 


